

さいたま市長メッセージ（令和3年8月10日）

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

本市は、55歳以上の方や、基礎疾患をお持ちの方、エッセンシャルワーカーに加え、8月10日から、50歳から54歳の方へのワクチン接種の予約受付を開始しました。希望される方は、お早めにお申し込みください。

また、引き続き、より若い年代へのワクチン接種が、少しでも早くご案内できるように全力で取り組んでまいります。

さて、本市では、8月8日までの1週間に、これまでで最多となる1,700名の新規陽性者が確認されております。今年1月の緊急事態宣言が发出された際に比べて3倍近くとなっており、入院者数も既に1月の時点を超過しています。ワクチン接種の効果により、重症化リスクが高い高齢者の感染は少なくなっていますが、入院する方が増えることで、一般医療への影響が懸念されます。

医療提供体制がこれ以上ひっ迫し、一般医療へ大きな影響が出ることは何としても防がなければなりません。

感染拡大を防ぐためには、基本的な感染予防策を徹底するとともに、極力外出を自粛し、人と人との接触を減らすことが何よりも重要です。今年5月の連休期間に人流が減った後、感染が減少傾向へと転じています。

お盆休みを迎えている方も多いかと思いますが、この期間にしっかりと人流を抑えるために、皆様お一人おひとりが、不要不急の外出や、帰省や旅行など

けんざかい いどう ひか ねが
県境をまたぐ移動を控えていただくようお願いいたします。

たびかさ ねが たいへんころぐる かぎ いじょう かんせん
度重なるお願いとなり、大変心苦しい限りではございますが、これ以上、感染
かくだい いっしょ と く
が拡大しないよう、一緒に取り組んでまいりましょう。